



みんなでワイワイ！夏祭り



8月2日、白楊小学校グラウンドで「GO!GO!きたっ
こ夏まつり」が開催されました。会場には地域の親子
連れなどが大勢訪れ、ボランティアと一緒に水遊び
やヨーヨー釣りなどをして、夏の日を楽しみました。



踊らにゃ、そんな！

7月24日、篠路
コミュニティセン
ター特設会場で
「第17回全道阿波
踊り大会」が開催
されました。色鮮
やかな衣装に身を
包んだ約300人の
踊り手が、威勢の
よい掛け声ととも
に迫力ある踊りを
披露しました。



ヨガで身も心も美しく

8月12日、北区民センターで「簡単ストレッチヨ
ガ講座」が行われました。楽しみながら、体と心を
リフレッシュ。参加した人たちは、姿勢を正し、呼
吸を整え、さまざまなポーズに挑戦していました。



マンモスの歯に触ったよ



8月4日、区では
夏休み親子見学会
を行い、北海道大
学総合博物館を見
学したり、北区民
センターで藍染め
を体験したりしま
した。子どもたち
は、博物館に展示
されたマンモスの
歯に触るなど、大
はしゃぎでした。



世代を超えて、楽しく踊ろう



8月3日、麻生
児童会館で「三世
代交流ほんおど
り」が開催されま
した。子どもから
お年寄りまで、幅
広い世代の人たち
が、太鼓のリズ
ムに合わせて踊り、
元気はつらつ。会
場は笑顔に包まれ、
盛り上がりました。



ママチャリで町を駆け抜けろ！



8月18日、「麻生ママチャリサイクリング大会」が
行われました。麻生公園から北海道大学構内を通
り、中島公園付近までの往復コース。途中、市資料
館などを見学して札幌の文化を楽しく学びました。